
Compte-rendu du CA
25 février 2024

Présents: Adrien, Jean-Baptiste, Xavier, François, Etienne, Maxence, et Jérémy
Excusé: Caroline
Début de la réunion : 20h30
Fin de la réunion : 21h30

1  ●  Election du bureau 2023

Suite à L’Assemblée Générale de France Plumfoot qui s’est tenue le 21 février 2024, 8
membres ont été élus au Conseil d’Administration 2024 :
Caroline, Adrien, Xavier, Jean-Baptiste, François, Etienne, Maxence, et Jérémy

Il est maintenant temps d’élire le bureau de ce conseil.

4 postes sont à pourvoir :
- Président
- Vice-Président
- Trésorier
- Secrétaire

Il est demandé au CA d’élire le bureau.

Résultat du vote: Pour le poste de Président:
Jérémy se présente
➔ Caroline: Abstention
➔ Adrien: Pour
➔ Maxence: Pour
➔ Etienne: Pour
➔ JB: Pour
➔ Xavier: Pour
➔ François: Pour
➔ Jérémy: Abstention

Résultat du vote: Pour le poste de Trésorier:
Xavier se présente
➔ Caroline: Abstention
➔ Adrien: Pour
➔ Maxence: Pour
➔ Etienne: Pour



➔ JB:Pour
➔ Xavier: Pour
➔ François: Pour
➔ Jérémy: Pour

Résultat du vote: Pour le poste de Secrétaire:
Adrien se présente
➔ Caroline: Abstention
➔ Adrien: Abstention
➔ Maxence: Pour
➔ Etienne: Pour
➔ JB: Pour
➔ Xavier: Pour
➔ François: Pour
➔ Jérémy: Pour

Le nouveau bureau est donc constitué de :

- Jérémy Godat en tant que Président
- Xavier Joudiou en tant que Trésorier
- Adrien Yaich en tant que Secrétaire

2  ●  Open de France 2024
○ Au CREPS :
- 18-19-20 mai avec arrivée des joueurs le 17 mai
- Invitation envoyée aux étrangers et aux français.
- Deadline pour les inscriptions des étrangers et le paiement de l’acompte : 31

mars 2024
→ Pas de retour pour le moment
→ Chaque responsable de pays doit relancer les points de contact début Mars

Responsable : Jérémy, Adrien, Xavier, Jean-Baptiste, Etienne

Germany - David Zentarra - Xavier
Finland - Pekka Marjamäki - JB
Vietnam - Tung Mac - Etienne
China - Haishan Li / Ng Keung - Etienne
Macau - Lam Kam Hung - Adrien
Hungary - Lila Farkas - Jérémy
Italy - Francesco Colombo - Jérémy
Belgium - Yoann Monfort - Jérémy



Slovakia - Sebastian Költö - Jérémy
Hong Kong - Ng Keung - Jérémy

○ Sanction pour manque de Fair-play :
Contexte :
Le manque de fair play et le mauvais comportement des chinois et des Hongkongais lors de
la finale Hong-Kong / Chine à l’Open de Sicile (doublé d’un manque de réactivité de l’arbitre)
a conduit à l’abandon de l’équipe hongkongaise.

Solution proposée pour l’Open de France 2024 :
- Les manques de fair-play ou mauvais comportement décelés par l’arbitre du match

seront sanctionnés en donnant le point à l’adversaire.
- Tous les joueurs et arbitres potentiels seront prévenus que le manque de fair-play

sera sanctionné lors du technical meeting.
- Briefer les arbitres français en amont de l’Open via la formation arbitrale du 16-17

mars 2024.
→ France Plumfoot va bien expliquer la posture d’arbitre à avoir lorsque des mauvais
comportements ont lieu lors d’un match pendant la formation arbitrale du 16-17 mars.
→ Ajouter au livret joueur qui seront envoyés aux joueurs avant l’Open de France, les
mesures que France plumfoot pourraient prendre dans le cas de mauvais comportement
répétés des joueurs : Perte de point, perte de match, disqualification, plus d’invitation aux
Open de France.
→ Jérémy va écrire le technical document d’ici le 31 mars et fera une proposition sur ce
sujet qui sera complétée par les autres membres du CA.

3  ●  Championnat de France de Triple 2024
Pour rappel voici le plan d’action proposé qui avait été proposé :

- Adrien propose de voir avec une structure partenaire du badminton au sein de Total
pour faire un partenariat et voir s’ils peuvent nous aider à trouver un gymnase.

- S’il n’y a pas d’interclub à Montreuil, il sera peut-être possible d’y organiser les
championnats de France de triple.

- Le CA de France Plumfoot pourrait envoyer des demandes aux mairies de Paris pour
réserver un gymnase sur une journée en région parisienne pour organiser les
Championnats de France de triple.

- L’organisation des championnats de France de triple sera rediscutée une fois qu’une
décision sera prise concernant l’interclub.

Action à mettre en place prochainement :
→ Le club de Montreuil a effectué une demande de mise à disposition de gymnase auprès
de la Mairie de Montreuil pour avril 2024.
→ La demande est en attente. Ayman va relancer la mairie de Montreuil la semaine du 26
février 2024.



→ Attente le retour de la mairie de Montreuil courant de la semaine du 26 février 2024 sur la
disponibilité du gymnase en avril et suivant le résultat le CA de France Plumfoot réalisera
des demandes pour un gymnase en juin en région parisienne.

Responsables : Jérémy

4  ●  Subvention au FDVA
→ Démarrer le dossier pour réaliser la demande de subvention (avec Kevin en appui)
Responsable : JB

5  ●  Changement des plumes pour la saison prochaine
→ Lancer les demandes auprès des clubs pour connaître leurs besoins en plumes roses et
calibrer la commande avec Thomas en fonction
→ Réaliser la commande auprès de Thomas courant avril
Responsable : Jérémy

6  ●  Formation arbitre - FFBad
→ Appel à candidature auprès des clubs (formateur / personne voulant être formé) a été
lancé le 22/02/2024
Responsable : Adrien

7  ●  Candidature bénévoles
→ Antoine du club de Deûle et Lys est volontaire pour aider sur la communication et le
développement du sport. Marine est aussi partante pour aider à la communication.
→ Décider le degré d’autonomie des bénévoles qui souhaiteraient s’investir sur la
communication
→ Faire un CA dédié au plan de communication dès 2024. (inviter les bénévoles motivés
pour les briefer)
Responsable : Maxence / Caroline / Etienne

Le 25 février 2024,

Jérémy Godat - Président Adrien Yaich - Secrétaire


